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VERBALE DELL’ASSEMBLEA DI ZONA VILLALTA – BORELLA 

DEL 29 MAGGIO 2012 

 

IL GIORNO 29 MAGGIO 2012 ALLE ORE 21.00 PRESSO LA SCUOLA ELEMENTARE DI 

VILLALTA SI E’ TENUTA LA PRIMA ASSEMBLEA DI ZONA VILLALTA – BORELLA.  

SONO STATI INVITATI TUTTI I CITTADINI RESIDENTI E GLI ESERCENTI DELLA 

ZONA. 

 

ORDINE DEL GIORNO:  Presentazione del Comitato di Zona ai Cittadini 

 

                                                 Ascolto proponimenti e problematiche relative alle due frazioni 

 

                                                 Esposizione da parte del Comitato di Zona di alcune segnalazioni e richieste        

                                                 già presentate all’Amministrazione Comunale 

 

 

SONO PRESENTI ALL’ASSEMBLEA DI ZONA I SEGUENTI COMPONENTI DEL 

COMITATO: 

Umberto Cestelli (Presidente) 

Denis Modigliani (Vice) 

Lorena Sacchetti 

Giuseppe Angelini 

Roberto Rossi 

Michela Fucci 

Agostino Nicolini 

Daniela Casadei 

Domenico Nunziatini 

Marco Fucci 

 

ASSENTI:  

Delfo Fanti 

 

Redige il presente verbale la Sig.ra Lorena Sacchetti (consiglire – segretario) coadiuvata dal 

Sig. Umberto Cestelli (Presidente) 

 

 



ALLE ORE 21.15, PRESO ATTO DELLE PRESENZE, IL PRESIDENTE DICHIARA 

APERTA L’ASSEMBLEA: 

 

PRENDE LA PAROLA IL PRESIDENTE DEL COMITATO DI ZONA IL QUALE 

RINGRAZIA IN PRIMIS I NUMEROSI CITTADINI PARTECIPANTI ALL’ASSEMBLEA; 

PROSEGUE POI CON LA LETTURA DI ALCUNE PARTI DEL REGOLAMENTO DEI 

COMITATI DI ZONA PER CHIARIRE AI PARTECIPANTI LE FUNZIONI DEL 

COMITATO STESSO. 

CONCLUSA QUESTA PRIMA FASE DI LETTURA DI PARTE DEL REGOLAMENTO, IL 

PRESIDENTE CEDE LA PAROLA A TUTTI I CONSIGLIERI,  I QUALI IN RAPIDA 

SUCCESSIONE SI PRESENTANO E DICHIARANO ALL’UNANIMITA’ IL LORO 

ENTUSIASMO PER LA NUOVA ESPERIENZA DI COMITATO E DANNO PIENA 

DISPONIBILITA’ PER LAVORARE IN SINERGIA CON I CITTADINI DEI DUE 

QUARTIERI CHE RAPPRESENTANO. 

 

SUCCESSIVAMENTE, COME DA ORDINE DEL GIORNO, VIENE APERTA LA FASE DI 

ASCOLTO. IL PRESIDENTE INVITA I CITTADINI PRESENTI, PREVIO ALZATA DI 

MANO, AD ESPORRE PROBLEMATICHE E/O PROPONIMENTI INERENTI I DUE 

QUARTIERI. 

DURANTE QUESTO MOMENTO DI ASCOLTO VENGONO PRESENTATE DA PARTE 

DEI CITTADINI PRESENTI NUMEROSE LAMENTELE RIGUARDANTI: 

 

1) DISSESTO STRADALE 

2) PARCHEGGI 

3) SICUREZZA (prevenzione sui furti) 

4) PISTA CICLABILE 

5) MESSA IN SICUREZZA STRADALE  

 

N.B. PREMETTO  CHE LE LAMENTELE SOPRACITATE VENGONO RIPORTATE IN 

QUESTO VERBALE IN FORMA GENERICA MA CHE IL COMITATO ACQUISISCE IN 

FORMA PARTICOLAREGGIATA. TALI LAMENTELE E PROPONIMENTI VERRANNO 

POI DISCUSSI NEGLI O.D.G. DELLE PROSSIME ASSEMBLEE DEL COMITATO PER 

ESSERE SUCCESSIVAMENTE ISTRUITE E PRESENTATE ALL’AMMINISTRAZIONE 

COMUNALE E AGLI ASSESSORI PREPOSTI.  

 

L’ASSEMBLEA TERMINA CON L’ESPOSIZIONE DA PARTE DEL PRESIDENTE AI 

CITTADINI PRESENTI DI ALCUNE SEGNALAZIONI DI DISAGI E MAL 

FUNZIONAMENTI GIA’ EFFETTUATI ALL’AMMINISTRAZIONE COMUNALE. 

 

Villalta, 29/05/2012 

 

 

                         Il Presidente                                                Il Consigliere (Segretario) 

                    Umberto Cestelli                              Lorena Sacchetti 

 


